



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta, a iniciativa del **diputado Juan López de Uralde**, las siguientes preguntas relativas a **la situación del embalse de Los Morales**, dirigidas al Gobierno y para las que se solicita respuesta escrita.

El embalse de Los Morales, situado en la Comunidad de Madrid y dependiente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, cuenta con al menos 9 grandes grietas en su muro, varias de las cuales lo cruzan transversalmente. Además, en algunas se advierten desplazamientos transversales. Ecologistas en Acción ya ha advertido aumentos de la anchura en algunas de las fracturas en los últimos meses.

Se trata de un embalse que actualmente no tienen ninguna utilidad, produce un gran impacto medioambiental, y además, en el caso de su llenado, podría constituir un importante riesgo para las personas.

Por todo ello, se pregunta,

- ¿Piensa el Gobierno demoler la presa de los Morales?
- Teniendo en cuenta el informe "Grandes fracasos hidráulicos", de la organización Ecologistas en Acción, en el que localizan y caracterizan ejemplos de presas que no alcanzan los objetivos para los que fueron construidas, y abogan por su demolición y restauración ambiental de la zona del dique y del vaso del embalse, ¿valora el Gobierno tomar algún tipo de medida en este sentido, para preservar la restauración de la zona afectada?

Madrid, Congreso de los Diputados a 9 de mayo de 2018

Fdo.: Juan López de Uralde
Diputado